

## Neuer Geschäftsführer bei der Dieter Busche GmbH

**Jens Latendorf ist neuer Geschäftsführer der Dieter Busche GmbH aus Kiel. Der gelernte Bankkaufmann ist seit 1985 im Wertpapierhandel tätig und arbeitet bereits seit 2007 für das auf Kapitalanlagen spezialisierte Unternehmen.**

Jens Latendorf ist neuer Geschäftsführer der Dieter Busche GmbH aus Kiel. Der gelernte Bankkaufmann ist seit 1985 im Wertpapierhandel tätig und arbeitet bereits seit 2007 für das auf Kapitalanlagen spezialisierte Unternehmen. Latendorf beschreibt die Unternehmensausrichtung: "Über 30 Jahre sind wir nun am Markt präsent. Damals wie heute gehört zu unserer Qualitätsberatung, dass wir unseren Kunden nicht nur Chancen, sondern auch Risiken der gewählten Anlagestrategie detailliert aufzeigen. Wir bieten unseren Kunden ausgewählte Investmentfonds und individuell zugeschnittene Beteiligungen an." Es zeichne die GmbH aus, dass man die Wünsche des Kunden abdecken und zu diesem Zweck auf die besten im Markt vorhandenen Produkten zurückgreifen könne. Als Tochterunternehmen der DOMCURA AG zählt die Dieter Busche GmbH Freiberufler, Selbstständige und Angestellte aller Berufsgruppen zu ihrem Kundenkreis.



Mehr erfahren Sie unter [www.dieterbusche.de](http://www.dieterbusche.de)

